



No.4

へいわ幼稚園 りす組担任 松田 幸美

スッキリと晴れた青空の下、冬の寒さを感じながら元気いっぱいに過ごした子ども達。

室内では、ごっこ遊びをしたり、パズルや絵合わせカードなどにじっくり取り組んだりしました。また戸外では、鉄棒やうんていが好きで、いろいろな技にチャレンジする姿が見られ、のびのびと体を動かすことを楽しみました。

あっという間に2学期が終わりましたが、12月に楽しく取り組んだ発表会やおもちつき、遊びの様子をお伝えしたいと思います😊

どきどき・  
わくわく

楽しかったね！『三匹のやぎのがらがらどん』



ちいさいやぎ

ちゅうくらいのやぎ



初めてのオペレッタ、  
楽しかったあ～❤️



発表会後は、自分達の劇だけでなく、他のクラスの劇を友達と一緒に小道具を作り、役になりきって楽しんでいましたよ😊毎日、大盛り上がりの劇遊びでした！

踊りを忠実に  
再現中♡



♪どんぶら どんぶら どんぶらこ～♪



キンコンかえる  
ののじまん



かんがえる実演中  
鐘が鳴ると一斉に  
ごろりんこ(笑)  
ナイス！

カーン！



初めてのおもちつき♡  
おもちになる過程を真剣に見聞きして、おもちを1人ずつつきました。良い経験になりました😊



柔らかくておいしいね！

友達と一緒に笑顔で取り組んだ  
オペレッタ。みんなで気持ちを  
一つにして最後までやり遂げま  
した。一人一人の成長した姿が  
見られた発表会でした。



おおきいやぎ



トロル

